



Semaine internationale de la femme

Discours liminaire de

NICOLE LUKE

Conceptrice inuite en architecture

Discussion d'expertes avec Brenda Brouwer, Provost
et Vice-rectrice aux études (intérimaire) Jennifer Johnson,
Membre associé du corps professoral - École des arts
libéraux et Yacine Cisse, étudiante en science économique,
Université Laurentienne, Université Laurentienne

« Relever les défis et saisir les possibilités »



JEUDI 9 MARS 2023

17 h 30 - 20 h

Amphithéâtre, École d'architecture McEwen

Discours en anglais / discussion en anglais et français

Au sujet de NICOLE LUKE



Nicole Luke est une conceptrice en devenir qui se passionne de la culture et du design.

Née dans les territoires et ayant de la famille qui habite la région de Kivalliq du Nunavut, elle est l'une des premières diplômées inuites en architecture au Canada et la première à recevoir le baccalauréat et la maîtrise de l'Université du Manitoba. Elle se concentre sur les réalités de la conception auxquelles font face les communautés tout au long du processus d'architecture et de construction et s'engage à bien saisir son rôle de conceptrice. Elle vise à devenir l'une des premières architectes inuites au Canada et à participer à des projets qui inspireront les jeunes des collectivités du Nord à poursuivre une formation dans le domaine du design.



Bureau de l'équité, de la diversité
et des droits de la personne



Assistez-y sur Zoom [ici](#).

